

# Ayuntamiento y Transdiversa elaboran una guía sobre el colectivo LGTBIQA

*“Creciendo sin armarios” está disponible en la web municipal y en Servicios Sociales y, cuando las circunstancias lo permitan, se trabajará con ella en los centros educativos*

M.G.  
VALDEPEÑAS

La concejala de Igualdad del Ayuntamiento de Valdepeñas, Inmaculada Pacheco, presentó el lunes en rueda de prensa la guía “Creciendo sin armarios” sobre el colectivo LGTBIQA (Lesbianas, Gays, Transexuales, Bisexuales, Intersexuales, Queer y Asexuales), que la administración local ha elaborado junto a Transdiversa, una cooperativa de iniciativa social conformada por profesionales psicosociales y en su mayoría trans, que acerca las realidades trans a la sociedad.

Pacheco destacó que Valdepeñas es una ciudad de las más capacitadas en políticas de igualdad de diversos colectivos, que ahora lanza esta guía, dirigida principalmente a los más jóvenes, para hacerles llegar la gran diversidad que hay y explicarles las diferentes realidades. “No hablamos ya de inclusión, sino de convivencia y respeto”.

Por su parte, Marta Cubero, técnica del Área Social del Centro de la Mujer de Valdepeñas, recordó que una de las líneas de acción del Ayuntamiento a través del Centro de la Mujer es trabajar por la igualdad de todas las personas.

Explicó que la guía se dirige, por una parte, a los jóvenes en general y a per-



PRESENTACIÓN DE LA GUÍA “CRECIENDO SIN ARMARIOS” / M.G.

sonas de cualquier edad, para que vean la sociedad diversa y plural que hay y sensibilizar sobre ello y, por otra parte, a los jóvenes que se encuentran en un momento de autoconocimiento y están un poco perdidos porque no saben qué están sintiendo y experimentando. “Es un apoyo para esos jóvenes”.

La guía tiene un lenguaje sencillo e inclusivo, con términos genéricos y no estereotipados, y es muy visible a tra-

vés de dibujos y colores. Está disponible en la página web del Ayuntamiento, en el apartado Servicios al Ciudadano / Sanidad y Bienestar Social, y en las dependencias de Servicios Sociales de manera física para quien lo solicite.

La guía se ha diseñado para poder trabajar con ella en talleres en los centros educativos, cuando sea posible. Ahora se difundirá más a través de las redes sociales.

ESPACIOS EMBLEMÁTICOS SE ILUMINARON EN VALDEPEÑAS CON MOTIVO DEL DÍA MUNDIAL DEL FARMACÉUTICO

Edificios emblemáticos de Valdepeñas como la Casa Consistorial, la Puerta del Vino y las letras corpóreas se iluminaron de verde el pasado fin de semana con motivo de la conmemoración el viernes, 25 de septiembre del Día Mundial del Farmacéutico. Con esta efeméride, promovida por la Federación Internacional de Farmacéuticos (FIP), estos profesionales sanitarios trataban de poner en valor su labor y su contribución a la sociedad; especialmente este 2020, a través del lema “Transformando la salud global”, con el que se reivindicaba el «imprescindible» papel del farmacéutico en el sistema sanitario.

LA CIUDAD Y EL MUNDO DE LA TAUROMAQUIA LLORARON LA PÉRDIDA DE JUAN ANTONIO POZO LADERAS

Valdepeñas y los aficionados a la tauromaquia lloraron la pérdida de Juan Antonio Pozo Laderas, natural de esta tierra y gran crítico y aficionado taurino que falleció el domingo, 20 de septiembre a los 93 años en Córdoba, donde se encontraba residiendo en sus últimos años por motivos de salud. El presidente de la valdepeñera Peña Taurina ‘El Burladero’, Victoriano González de la Aleja, comentó a Lanza que el fallecimiento de Juan Antonio Pozo, que nació en Valdepeñas el 12 de febrero de 1927 y que hizo sus pinitos de joven como novillero, era una noticia «muy triste» y suponía una «gran pérdida». En su opinión, Pozo era una persona muy querida dentro del mundo taurino y tenía un gran conocimiento del mismo. “Contribuyó a fomentar la cultura de la tauromaquia dentro de la población”.



EL MURAL DEL PABELLÓN FERIAL PERMITIÓ CONOCER VALDEPEÑAS EN 60 MINUTOS

Con motivo del Día Mundial del Turismo, el Ayuntamiento organizó diversas actividades para conmemorar este día del 25 al 27 de septiembre. Sin embargo, debido a que la ciudad entró de nuevo el sábado en la Fase 2 debido al avance del coronavirus, muchas de ellas se suspendieron. Solo pudo celebrarse la actividad “Conoce Valdepeñas en 60 minutos” el viernes, a través de la cual, pudo conocerse la ciudad gracias al mural del Pabellón Ferial “Esteban López Vega”.



LOS SALONES DEL VEHÍCULO NUEVO Y DE OCASIÓN SOLO SE CELEBRARON EL VIERNES

Valdepeñas arrancó motores el viernes para celebrar el fin de semana, por primera vez y de manera simultánea, el 24 Salón del Automóvil e IX Salón de Vehículos de Ocasión en el Pabellón Ferial, uniendo en un mismo salón 14 expositores. Sin embargo, las medidas tomadas ante la entrada de la localidad el sábado en el nivel 2, hicieron que el salón solo pudiera celebrarse el viernes y se cerrase el resto de los días.